

Kreisklasse D

TV St.Georgen IV : TTC Löffingen II
Samstag, 09.10.2021, 19:30 Uhr

Zwei Punkte bleiben beim TV St.Georgen IV

Große Begeisterung herrschte am Samstagabend beim Heimteam vom TV St.Georgen IV, als Bruno Haas sein Einzel gewinnen und damit den 8:4-Sieg gegen die Gäste des TTC Löffingen II sicherstellen konnte. Das Spiel war nach insgesamt rund 2 Stunden beendet.

Los ging es mit den Doppeln. 5:11, 12:10, 8:11, 11:9, 9:11 hieß es am Ende, als Haas / Hess und Mayer / Hauger am Tisch die Klingen kreuzten. Beachtenswert war das Resultat des fünften Satzes, den Mayer / Hauger mit dem kleinstmöglichen Vorsprung von nur zwei Punkten gewannen. Auch wenn zwischendurch Hoffnung aufkam, konnten Haas / Hess ihren Gegnerinnen Zipfel / Benz letztlich bei der Vier-Satz-Niederlage nicht gefährlich sein. Nach den anfänglichen Spielen standen sich nun der Topspieler des Gastgebers und die Nummer 2 des Gästeteams bei einem Stand von 0:2 gegenüber. Einen sicheren Punkt für seine Mannschaft holte am Nachbartisch wiederum Bruno Haas beim 11:2, 11:6, 11:3 gegen Jens Hauger. 11:3, 9:11, 5:11, 11:8, 9:11 hieß es am Schluss, als Florian Hess und Udo Mayer sich am Tisch gegenüber standen. Dieser Ausgang kann als durchaus knapp, aber nicht unverdient beschrieben werden. Extrem ausgeglichen war hierbei der fünfte Satz, der mit nur zwei Punkten Vorsprung für Mayer endete. Keine Chance ließ jedoch Corinna Haas bei ihrem Sieg in drei Sätzen ihrer Gegnerin Fabio Benz. Einen eher leichten Punkt für ihre Mannschaft holte Rahel Hess bei ihrem Sieg in drei Sätzen gegen Benedikt Zipfel. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler. 3:2 hieß es am Ende des nächsten Spiels als Bruno Haas und Udo Mayer die Schläger kreuzten. Dieser Ausgang kann als knapp, aber nicht unverdient beschrieben werden. Wenig Gegenwehr bekam Florian Hess beim 11:8, 11:9, 11:9 von Jens Hauger. Kurzfristig sah es gut aus, aber letztlich war Corinna Haas bei ihrer Vier-Satz-Niederlage gegen Benedikt Zipfel dann doch unterlegen. Vor dem Duell der beiden Vierer stand es somit 5:4. In vier Sätzen gewann nachfolgend Rahel Hess gegen Fabio Benz und gab dabei nur einen Satz ab. Einen wichtigen Sieg fuhr Corinna Haas beim 11:7, 3:11, 14:12, 11:4 gegen Udo Mayer ein. Bruno Haas hatte gegen Benedikt Zipfel beim 11:3, 11:9, 11:8 keine Schwierigkeiten. Der 8:4 Mannschaftssieg war unter Dach und Fach.

Nach diesem Sieg geht es nun für den TV St.Georgen IV am 16.10.2021 gegen die TTG Marbach-Rietheim III möglichst um einen erneuten Erfolg, während die Gäste nach dieser Niederlage am 16.10.2021 gegen die DJK Donaueschingen II einen neuen Anlauf nehmen werden, einen Sieg einzufahren.

Punkte:

TV St.Georgen IV

Doppel: Haas / Hess (0), Haas / Hess (0)

Einzel: B. Haas (3), F. Hess (1), C. Haas (2), R. Hess (2)

TTC Löffingen II

Doppel: Mayer / Hauger (1), Zipfel / Benz (1)

Einzel: U. Mayer (1), J. Hauger (0), B. Zipfel (1), F. Benz (0)